

LOCAL | Sucesos

Hallada en buen estado la mujer que el jueves desaparecía en Esparragal

Se encontraba en la zona existente entre el cementerio de la aldea y Fuente Alhama

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 1 de diciembre de 2013 - 20:11



La mujer que desde el pasado jueves se encontraba en paradero desconocido tras ausentarse del centro de psicodéficientes de Promi ubicado en la aldea prieguense de Esparragal, ha sido hallada esta mañana en buen estado de salud después de permanecer casi 72 horas a la intemperie.

En concreto, el hallazgo fue realizado por uno de los integrantes de los grupos de voluntarios que se formaron a primera hora de la mañana para rastrear la zona, tras resultar infructuoso el operativo especial de

búsqueda y localización puesto en marcha ayer sábado tras cumplirse las 48 horas de su desaparición. Dispositivo en el que tomaron parte agentes de la Guardia Civil, un helicóptero y una unidad con perros, colaborando igualmente la Policía Local de Priego y Protección Civil, así como vecinos de la aldea y de núcleos rurales cercanos.

Tras reanudarse a primera hora de la mañana de hoy domingo la búsqueda, el hallazgo se ha producido en la zona existente entre el cementerio de Esparragal y Fuente Alhama, habiendo trascendido que durante estos tres días se ha alimentado de membrillos y granadas, bebiendo agua de una alberca cercana y cobijándose con matorrales.

Tras su localización, fue trasladada al hospital comarcal Infanta Margarita de Cabra, en el que le fueron practicados los estudios médicos de rigor, regresando al centro del que se fugó el pasado jueves.

Cabe reseñar que no es la primera vez que esta interna, que sufre desde hace años trastornos de conducta, abandona o escapa del centro, produciéndose un episodio similar en abril de 2012, cuando finalmente fue hallada en el interior de un armario de un cortijo abandonado próximo a Esparragal.